

Frau Grüterich kritisiert die große Anzahl an Fachbeiträgen und fordert, diese in den nächsten Sitzungen zu reduzieren.

Herr Steinmüller fragt, welches Unternehmen die vorgestellte neue Imagebroschüre gedruckt hat. Herr Meskendahl antwortet, dass das Radevormwalder Unternehmen Vivid Visions die Broschüre entworfen und gedruckt hat.

Der Vorsitzende schlägt vor, aufgrund der Themenvielfalt des Fachausschusses ASST und die dadurch benötigte Zeit, den Ausschuss wieder um 16:00 Uhr beginnen zu lassen. Herr Steinmüller macht auf die Problematik der arbeitenden Ausschussmitglieder mit der früheren Startzeit aufmerksam. Die Startzeiten aller Ausschüsse ist nach eingehenden Beratungen im Rat extra auf 17.00 Uhr verlegt worden.

Der Vorsitzende verweist auf sein Recht, die Startzeit des Ausschusses zu bestimmen und lässt über seinen Vorschlag, ab der nächsten Sitzung um 16.00 Uhr mit dem Ausschuss zu starten, abstimmen.

<u>Abstimmungsergebnis:</u>	Ja-Stimmen	7
	Nein-Stimmen	2 (UWG)
		1 (FDP)
		1 (AL)
	Enthaltungen	1 (FDP)

Ende der Sitzung: **20.40 Uhr**